

¿ES IMPORTANTE LA TUTORÍA EN LA UNIVERSIDAD LAMAR?

La Tutoría tiene como objetivo:
Apoyar a los alumnos para desarrollar habilidades para el estudio.
Generar un ambiente de confianza.
Brindar información académica y administrativa de manera oportuna.
Sugerir actividades extracurriculares para fomentar el desarrollo en otras áreas.
Orientar a los estudiantes y darles alternativas de solución para los problemas que enfrentan, de manera que tengan una visión externa.
Ayudar a canalizar sus intereses en el transcurso de su carrera profesional, así como al momento de ingresar en el campo laboral.
Fomentar en el estudiantes hábitos de lectura y concientizarlo en la importancia de la ortografía y redacción.

El Tutor es una persona comprometida con experiencia, y conocimiento, para proporcionar guía y apoyo ético y adecuado a las necesidades del tutorado.
Los principales factores de riesgo son:
Académicos, familiares y emocionales.
La intervención de la tutoría puede ser individual o grupal, y las sesiones acuerdan con el tutorado, en la intervención individual es necesario llevar un plan tutorial.
Y puede darse también a distancia, y en esta modalidad hay que cuidar mucho que la intervención no se sienta fría e impersonal por parte del tutorado.

La ANUIES define la Tutoría como proceso de acompañamiento de tipo de personal y académico a lo largo del proceso formativo para mejorar el rendimiento académico, solucionar problemas escolares, generar hábitos de estudio y la convivencia social.

Tutor
ANUIES
Tutorado
Modelos de Intervención
Factores riesgo
Beneficios y obstáculos

Tutoría en Educación Superior

A modo de conclusión puedo decir que sí es importante la un Programa de Tutorías en Lamar, ya que como he mencionado anteriormente, los estudiantes necesitan sentirse acompañados en el proceso de enseñanza; y hay muchos factores por los cuáles su estabilidad académica y emocional, puede verse afectada. Les será más fácil sobrellevarlos si tienen una figura como la del Tutor que les escuche, oriente, incluso canalice.

Después de aplicada la intervención del tutor, el resultado esperado es que el alumno haya logrado superar los obstáculos que se le hayan presentado. E incluso si se le canalizó con algún especialista, que siga asistiendo con él, y concluya satisfactoriamente su paso por la Universidad.

Para poder llevar a cabo la Tutoría primeramente hay que identificar en nuestros alumnos algún factor de riesgo, y de que índole se trata, ya sea académico, familiar o emocional, para así determinar que intervención se tendrá con dicho alumno. Lo principal es generar un ambiente de confianza desde un principio y hacer que el alumno se sienta escuchado y valorado.